

ATV, wie nackt ist denn eigentlich noch erlaubt?

Heute zeigt auch noch Wendy Night ALLES

Da flaniert sie ganz ungeniert über den Schwarzenbergplatz und verteilt Würstel an die Autofahrer – Gehupe, Gejohle, gezückte Handys. Für die Doku „Nacktes Österreich“ (21.15 Uhr) versucht

sich die Stripperin als rasende Reporterin und plaudert textilfrei mit Moderatoren (Alex Scheurer), Freaks (Fotograf Freddy lässt für ein „Herr der Ringe“-Shooting Seele und Co. baumeln) und Nudisten (Besuch im Naturistenpark Lobau).

So weit, so entblößt, und zwar alles, bis ins Detail – ist so viel Schamlosigkeit im TV aber eigentlich erlaubt?

„Wir zeigen hier Menschen, die unbeschwert und entblättert ihren Hobbys nachgehen. Sexuelle Handlungen sind kein Thema der Sendung, deswegen spricht medienrechtlich nichts dagegen, sie auszustrahlen“, so ATV auf „Heute“-Nachfrage. Und: „Nacktheit in der Öffentlichkeit darf kein Ärgernis sein. Davon sind Wendy Nights Interviews weit entfernt. Die Menschen vor Ort haben positiv reagiert.“

Na dann **H** *mado*

